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A n f r a g e  
 
der Abgeordneten Mag. Stadler, Wenitsch, Aumayr und Kollegen 
an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 
betreffend Gehälter der AMA - Bediensteten 
 
In der AMA werden Personen mit unterschiedlichem Ausbildungsgrad 
beschäftigt und offensichtlich auch danach entlohnt. Nun wurde jedoch 
bekannt, daß in der AMA Personen mit Universitätsstudiumabschluß 
eingestellt wurden, deren Anfangsgehälter wesentlich über den 
Anfangsgehältern der Bediensteten im Bundesministerium für Land- und 
Forstwirtschaft liegen. 
 
Daher stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für 
Land- und Forstwirtschaft folgende 
 

A n f r a g e  
 
1. Stimmt es, daß die Anfangsgehälter mancher AMA - Bediensteten 
    wesentlich über den Anfangsgehältern der Bediensteten im 
    Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft mit gleicher 
    Ausbildung liegen? 
    Wenn ja, warum? 
 
2. Werden die Angestellten der Agrarmarkt Austria (AMA) nach dem 
    Beamtenschema entlohnt? 
    Wenn nein, warum nicht? 
 
3. Nach welchen Kriterien richtet sich die Höhe der Gehälter der AMA - 
    Angestellten? 
 
4. Differiert die Abgeltung für Auslandsreisen von AMA - Bediensteten von 
    jenen der Beamten des Bundesministeriums? 
    Wenn ja, wie? 
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